Gewerkschaft der Polizei



landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News

11/2010

Gewalt gegen Polizeibeamtinnen und -beamte

"(1985 – 2000)"

Die Innenministerkonferenz des Bundes und der Länder (IMK) und die Gewerkschaft der Polizei (GdP) haben nach den tragischen Todesfällen einer ungewöhnlich großen Zahl von Polizeibeamtinnen und –beamten infolge von Angriffen im Jahr 2000 das Kriminologische Forschungsinstitut (KFN) Niedersachsen mit einem Gutachten zur "Gewalt gegen die Polizei" beauftragt. Untersucht wurden 4000 Fälle von Angriffen gegen Beamtinnen und Beamte aus den Jahren 1985 – 2000.

Auch Bayern beteiligte sich an dieser wichtigen Untersuchung durch die Erhebung von Daten. Die Ergebnisse dieser Studie lieferten schon damals wichtige Erkenntnisse für den Schutz unserer Kolleginnen und Kollegen.

- Schutzwesten (Verringerung des Gewichtes, Stichschutz)
- Aus- und Fortbildung (PE-Training, FX-Training)
- Polizeimunition
- Ausrüstung (Streifenwagen, Warnkleidung BAB)
- Einführung des Digitalfunks
- Öffentlichkeitsarbeit (um auch die Akzeptanz für strengere
- Eigensicherungsmaßnahmen in der Bevölkerung zu erreichen).

Der Schutz unserer Kolleginnen und Kollegen

stand für uns immer schon im Mittelpunkt!

Schönfärberei und Selbstdarstellung überlassen wir anderen!!!

GdP – wir tun was!